

**МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ
БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ
ЭКОНОМИЧЕСКИЙ ФАКУЛЬТЕТ**

Кафедра инноватики и предпринимательской деятельности

Гао Тэн

**Совершенствование управления инновационной деятельностью
организации (на примере «Huawei Technologies Co., LTD»)**

Магистерская диссертация
Специальность 1-26 80 04 "Менеджмент"

Научный руководитель:
Жуковская Ольга Юрьевна,
кандидат экономических
наук, доцент

Допущено к защите
«__»____20__г.
Зав. кафедрой инноватики и
предпринимательской деятельности
_____В.Ф. Байнев
доктор экономических наук, кандидат
технических наук, профессор

Минск, 2021

ОБЩАЯ ХАРАКТЕРИСТИКА РАБОТЫ

Магистерская диссертация: 71 с., 3 табл., 45 источников, 3 публикации автора, 1 прилож. (акт о внедрении).

Ключевые слова: ИННОВАЦИЯ, ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ, ОРГАНИЗАЦИЯ, КИТАЙ, ОПЫТ, СОВЕРШЕНСТВОВАНИЕ

Объект исследования: инновационная деятельность организации.

Предмет исследования: управление инновационной деятельностью «Huawei Technologies Co., LTD».

Цель исследования: развитие теоретических основ инновационной деятельности организации, определение возможностей и направлений совершенствования управления инновационной деятельностью в организациях Республики Беларусь в контексте международного опыта.

Методы исследования: анализ, синтез, сравнение, моделирование.

Полученные результаты и их новизна: развиты теоретические основы инновационной деятельности организации; проведен анализ макро- и микросреды инновационной деятельности «Huawei Technologies Co., LTD»; рассмотрена инновационная деятельность в организациях Республики Беларусь в контексте международного опыта.

Область возможного практического применения: направления совершенствования инновационной деятельности в организациях Республики Беларусь в контексте международного опыта (на примере «Huawei Technologies Co., LTD»).

Автор подтверждает достоверность материалов и результатов магистерской диссертации, полученных на основании анализа источников и самостоятельно проведенных теоретических и практических исследований. Полученные результаты могут использоваться в научных исследованиях культурологического, философского, искусствоведческого, экономического, дизайнерского, эстетического, исторического направлений.

GENERAL DESCRIPTION OF WORK

Master's thesis: 71 p., 3 tables, 45 sources, 3 publications by the author, 1 app. (act of implementation).

Key words: INNOVATION, ACTIVITY, ORGANIZATION, CHINA, EXPERIENCE, IMPROVEMENT

Research object: innovative activity of the organization.

Subject of research: management of innovative activities "Huawei Technologies Co., LTD".

Purpose of the study: development of the theoretical foundations of the organization's innovative activities, identifying opportunities and directions for improving the management of innovative activities in organizations of the Republic of Belarus in the context of international experience.

Research methods: analysis, synthesis, comparison, modeling.

The results obtained and their novelty: the theoretical foundations of the organization's innovative activity are developed; an analysis of the macro- and microenvironment of innovation activity of "Huawei Technologies Co., LTD" was carried out; considered innovative activity in organizations of the Republic of Belarus in the context of international experience.

Area of possible practical application: improvement of innovative activities in organizations of the Republic of Belarus in the context of international experience (for example, "Huawei Technologies Co., LTD").

The author confirms the reliability of the materials and results of the master's thesis, obtained on the basis of an analysis of sources and independently conducted theoretical and practical research. The results obtained can be used in scientific research of culturological, philosophical, art history, economic, design, aesthetic, historical directions.